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PRÉAMBULE 

 

Le jeudi 22 juin 2023, les membres de l'association se sont réunis à la salle des fêtes de Samatan 

en Assemblée Générale Ordinaire sur convocation de la Présidente adressée le 04 juin 2023 par 

courriel ou par courrier postal à 4 autres et remise en mains propres pour 2 derniers. L'ordre du 

jour et un pouvoir en blanc étaient joints.  

Une feuille d'émargement, à signer par les membres présents en leur nom propre ou en tant que 

mandataire, est présentée à l'entrée de la salle.  

L'Assemblée est présidée par Geneviève GOMBERT, Vice-Présidente de l'association, en 

remplacement de Martine GAMOT, Présidente, hospitalisée. Elle était assistée de la Trésorière, 

Caroline HEUTTE et de Gérard GAMOT, Secrétaire de l'association. Ce dernier est désigné 

secrétaire de séance.  

 

 

QUORUM  

 

Après comptage de la feuille d'émargement, 94 adhérents étaient présents et 24 étaient en 

possession d’une procuration de membres absents, soit 118 votants potentiels. Le quorum, fixé 

selon l'article 5 du règlement intérieur de l'association (au moins le quart des membres inscrits), 

est dépassé. L'assemblée peut valablement délibérer. 

La Vice-Présidente déclare ouverte cette 7e Assemblée Générale Ordinaire depuis la création du 

club.  

La séance débute à 10h10. 

La projection d'un diaporama anime et temporise le déroulé de la séance.  

 

ORDRE DU JOUR 

 

• Mot d'accueil de la Présidente 

• Approbation du compte rendu de l'Assemblée Générale du 23/06/2022 

• Rapport moral 

• Rapport d’activité 

• Rapport financier 

• Cotisation 2023/2024 

• Élection administrateurs 

• Rapport d’orientation, projets 2023/2024 

• Questions diverses 

• Intervention des invités 

 

 

Après rappel de l'ordre du jour, la Vice-Présidente souhaite la bienvenue à toutes et à tous et les 

remercie pour leur présence massive (75%), qui marque un intérêt certain à la bonne marche et 

la vie du club.  

Remerciements également à Hervé Lefebvre, maire de Samatan, et Jean-Jacques Dumont, 

Président du Coders32, qui nous honorent de leur présence ainsi qu'aux administrateurs du 

PROCÈS VERBAL  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE  

22/06/2023  
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Comité Directeur et aux animateurs. Une pensée à tous les adhérents absents pour raison de 

santé, et merci à tous ceux qui ont pris la peine de transmettre un pouvoir. 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 24/06/2021  

 

Le compte rendu de la dernière Assemblée Générale 2022 est à disposition des membres présents, 

et consultable depuis le 26 juin 2022 sur le site internet du CRSS. Il n'a pas appelé d'observations 

à ce jour, ni de réserves parmi l'assistance présente qui l'approuve à l'unanimité avec 118 

voix.  

 

 

RAPPORT MORAL (Présenté par Geneviève GOMBERT, Vice-Présidente)  

 

Nos statuts prévoient que notre exercice comptable s’arrête au 31 mai de chaque année. Ce n’est 

pas si courant car beaucoup d’associations choisissent soit une fin de semestre, soit comme des 

entités de la FFRS, fin août. En organisant tous les ans cette réunion, en juin, avant les vacances, 

nous pouvons réunir le plus grand nombre d’adhérents, et coller au plus près de l’année sportive, 

nos activités s’arrêtant à la fin du mois. Nous redémarrons ainsi dans de bonnes conditions à la 

rentrée de septembre. 

 

Ce choix est d’autant plus judicieux cette année, car nous l’aborderons plus loin, la FFRS modifie 

le prix de sa licence dès le 1er septembre, et nous devons construire un comité directeur avant de 

débuter la prochaine saison. Convoquer une assemblée en pleine période estivale aurait été 

compliqué. 

 

Après deux ans cahin caha, le Covid nous a laissés tranquilles cette année et le club a pu pratiquer 

ses 12 activités en toute quiétude. 

 

Nous sommes un club de retraités dont beaucoup se connaissent depuis longtemps. Certains sont 

présents depuis 2016 date de création du club, mais c’est un plaisir de constater que les nouveaux 

adhérents au fil des années se fondent facilement dans le groupe existant. C’est un très bon signe 

et c'est dans ce sens qu'il faut poursuivre. La retraite sportive c’est certes avant tout du sport 

pour aider les seniors à conserver la forme et à trouver le bien être ; mais, c’est aussi un endroit 

où beaucoup viennent y chercher un esprit convivial et de solidarité.  

 

Les équipes du CRSS œuvrent pour que l’ambiance qui règne dans toutes les activités soit avant 

tout une ambiance de camaraderie voire d’amitié. Continuons tous à garder cet état d’esprit et 

poursuivons dans cette voie, c’est tellement important de maintenir le contact entre nous par les 

temps où l’individualisme semble vouloir s'imposer. 

 

Cette saison sportive 2022/2023 a été l’année de tous les records. J’en citerai quelques-uns : 

record du nombre d’adhérents, record d’arrivée de nouveaux adhérents, record du nombre 

d’heures de formation réalisées, record du nombre d’animateurs en poste, record du nombre de 

visites sur le site internet, record sur le nombre d’activités festives, etc. 

 

Après une hausse de 39% l’an passé, l'effectif augmente à nouveau cette année de 36%. Le CRSS 

est maintenant le deuxième club de la retraite Sportive du Gers après celui d’Auch. De son côté, 

la Trésorière vous présentera également l’état de nos finances. 

  

Il est aussi important de rappeler que la particularité de la Retraite Sportive est de reposer 

entièrement sur le bénévolat. Tous les animateurs et tous les membres du Comité Directeur ne 

tirent aucun avantage de leur mission si ce n’est le plaisir de partager leur expérience, de faire 

découvrir une activité, de favoriser le lien social et de faire vivre l’association. Ils donnent de leur 

temps et accomplissent ces tâches avec dévouement et sérieux. Ce principe permet de vous 

proposer de nombreuses activités pour un coût modique. 
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Comme chaque année, je fais appel notamment aux nouveaux arrivants qui souhaitent partager 

une passion pour une activité sportive et qui se sentent l’âme de venir étoffer l’équipe 

d’animateurs. 

 

Les équipes vieillissent, il faut de la relève pour continuer nos missions, sinon le club risque de 

s’éteindre. De nombreuses activités ont besoin d’animateurs supplémentaires : la gymnastique, 

le cyclisme dont nous parlerons plus tard, la marche nordique, le disc golf, le swin golf, et d’autres, 

Et parmi les 61 activités sportives habilitées par notre fédération, il y en a sûrement qui pourraient 

être développées au sein du club. Bien entendu, à côté, le club est aussi preneur d’animation 

d’activités ludiques ou culturelles. 

 

Toutes les formations de brevet fédéral sont assurées par la FFRS et ne coûtent rien au futur 

animateur, si : un seul petit investissement personnel mais qui en vaut le coup. D’ailleurs, ces 

formations évoluent et seule la dernière étape de 5 jours qui concerne la pratique de la discipline 

choisie donnera lieu à un déplacement sur la semaine. La FCB et le M1 vont se transformer petit 

à petit en Formation Ouverte à Distance réalisée en partie en Visio internet d’où gain de temps 

et de coût. 

 

Au niveau de la gestion, le Conseil d’administration s’est réuni 4 fois pour des prises de décisions 

et pour assurer la gestion du club.  

 

Au niveau logistique, nous avons la chance, d’avoir à Samatan, une équipe municipale, qui nous 

prête gracieusement des salles communales. Elles sont pourtant peu nombreuses et surbookées, 

mais, avec des secrétaires de mairie qui font au mieux pour établir des plannings qui nous 

satisfassent, nous parvenons à assurer nos activités en intérieur. Remerciements également au 

maire de Nizas qui nous dépanne de temps en temps pour le yoga.  

 

Au niveau financier, nous n’avons pas demandé de subvention municipale cette année. Nous 

n’avons pas de projet immédiat à financer et avons fait preuve de solidarité envers d’autres 

associations qui avaient des besoins vitaux. Les finances sont gérées en bon père de famille et 

notre gestion nous permet de vous offrir quelques extras. 

  

Au niveau représentativité : la Présidente et le Secrétaire siègent au Comité Directeur du Coders 

32. Notre secrétaire continue de gérer la maintenance du site internet du Comité départemental 

en plus du nôtre. Vous avez maintenant l’habitude de vous connecter à notre site et vous invite 

à le consulter régulièrement pour notamment prendre connaissance des dernières actualités dans 

le flash info et de mes éditos qui vous donnent la température du club.  

 

Au niveau local, nous avons participé à de nombreuses manifestations. Le secrétaire vous donnera 

plus de détail par la suite. 

 

Nous participerons au forum des associations comme d’habitude qui devrait se tenir à Lombez, 

nous n’en avons pas encore la date. Les activités reprendront dans la foulée la semaine suivante. 

Venez nombreux pour renouveler votre licence sachant qu’à partir de la rentrée vous pourrez y 

souscrire directement sur une plateforme en ligne, mettre les activités choisies dans un panier 

d’achat et payer votre adhésion avec votre carte bleue. Nous vous en dirons plus dès que les 

modalités pratiques seront affinées. 

 

Avant de terminer, vous avez dû lire sur le site que, conformément à l’obligation qui nous est 

faite par la FFRS sur demande gouvernementale, la Présidente s’est engagée le 30/11 dernier, en 

son nom et au vôtre, sur le Contrat d’Engagement Républicain. 

 

Alors rendez-vous en septembre avec une équipe un peu modifiée, des licences modernisées, 

mais un club bien implanté dans la vie locale et toujours actif et innovant. Ce club est plus que 

jamais le vôtre, venez-y sans vous prendre la tête. Vous devez vous y sentir bien. Faires le 

connaître autour de vous et faites-nous part de vos idées, nous essayerons de nous adapter. 

 

Le rapport moral a été approuvé à l'unanimité des 118 votants. 
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RAPPORT D'ACTIVITÉ (Présenté par Gérard GAMOT, Secrétaire) 

 

À l'appui d'un diaporama imagé, et projeté, diverses statistiques sont détaillées et explicitées. 

Un effectif de 159 adhérents (117 en 2022) soit une augmentation de 36% (après une hausse 

déjà de 39% en 2021) avec 116 adhérents réinscrits (106 de 2021/2022 + 10 d’avant) et 43 

nouveaux adhérents qui nous ont rejoints 

 

La population masculine est toujours sous-représentée (30 hommes pour 129 femmes). La 

population féminine représente 81% (80% en 2022) (70% à la FFRS).  

 

29 % résident à Samatan (-3% sur 2022), 13% à Lombez et le reste dans 36 villages alentour 

(le périmètre s’étend : 32 en 2022). Et dans ces 36 villages : 25% sont domiciliés dans 17 des 

32 communes du Savès 

 

L'âge moyen du club a vieilli de 27 mois (70,8 ans) dans une fourchette de 52 à 90 ans. 35% se 

situent dans la tranche 65/69 ans. 

 

Le club a démarré en 2016 avec 5 activités. Depuis, la saison 2021/2022, il en compte 12.  

 

Randonnée pédestre : 93 inscrits (activité qui enregistre le plus d’adeptes => 58% des 93 

inscrits. L'activité est assurée par 3 animateurs diplômés en 11/2021 aidés par l'animateur 

montagne, participation moyenne : 25 (fourchette de 17 à 37), 26 circuits différents ont été 

réalisés. 5 annulés cause météo, 268 kms ont été parcourus. 

 

Marche nordique : 65 inscrits, 1 animatrice diplômée fédérale samatanaise et 1 animateur en 

cours de formation, participation moyenne : 18 (fourchette de 8 à 28), 28 marches.  

  

Danse en ligne et de loisirs : 52 inscrits, 4 animatrices diplômées fédérales samatanaises, 1 

accompagnateur sono, 33 séances réalisées, participation moyenne 23 (fourchette de 16 à 31) 

15 à 18 danses par séance, 9 danses nouvelles étudiées.  

  

Yoga : 25 inscrits, 1 professeure extérieure rémunérée, participation moyenne : 12 (fourchette 

de 8 à 18) sur 36 séances (Activité optionnelle : 65€ l’année pour une séance hebdomadaire. 

Activité sur la salle des fêtes de Samatan ou de Nizas en dépannage. 

 

Swin golf : 17 inscrits, 1 animatrice fédérale diplômée samatanaise, participation moyenne : 5 

(fourchette de 2 à 10), 21 séances.  

Disc Golf : 11 inscrits, 1 animatrice fédérale diplômée samatanaise, participation moyenne : 5 

(fourchette de 4 à8), 7 séances.  

 

Atelier informatique : 18 inscrits niveau débutant, 1 animateur extérieur bénévole, participation 

moyenne : 14 (fourchette de 8 à 17) sur 24 ateliers. 

  

Randonnée en montagne : 41 inscrits, 1 animateur fédéral diplômé samatanais, 7 sorties, 

participation moyenne : 8 (fourchette de 7 à 12). 2 sorties programmées (03/08 et 13/09) 

Chorale : 38 inscrits, 1 chef de chœur adhérent bénévole, participation moyenne : 30 (fourchette 

de 22 à 35), 25 répétitions, répertoire de 80 chansons dont 17 nouvelles, 6 à 12 chansons par 

séance, 3 prestations à l'extérieur.  

Country : 32 inscrits, 3 animatrices diplômées fédérales samatanaises, participation moyenne : 

19 (fourchette : 9 à 24), 33 séances, 22 nouvelles chorégraphies étudiées. 

 

Atelier Mémoire en Éveil : 36 inscrits sur 2 groupes, 2 animateurs samatanais, participation 

moyenne : 28 (fourchette : 24 à 35), 30 ateliers dont 3 à la maison, 222 exercices et jeux réalisés 

et 27 focus sur la mémoire et le cerveau, formation de 2 stagiaires auscitains.  

 

Gymnastique de maintien en forme : 58 inscrits, 3 animatrices diplômées fédérales 

samatanaises, 29 séances, participation moyenne : 21 (fourchette de 12 à 35). 
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À noter que les adhérents peuvent assister, pour un prix réduit de 5€, à une séance de cinéma le 

1er mardi de chaque mois à la salle de Samatan. 

 

Formations :  

➢ 2 PSC1 et 2 recyclages de PSC1  

➢ 5 FCB 

➢ 5 M1 

➢ 2 M2 Activités gymniques d’entretien et de forme 

➢ 2 M2 Activités dansées 

➢ 1 M2 Activités cyclistes 

 

Ainsi, le CRSS aura pu bénéficier de 356 heures de formation. 

 

Site Internet : les adhérents se sont bien appropriés cet outil : sur les 30 derniers jours : 818 

connexions, 2.022 pages consultées pour une durée moyenne de navigation de 1mn55. 

 

Presse : 2 articles dans la Dépêche du Midi : 24/09/2022 et 04/04/2023, 1 encart dans bulletin 

municipal de 09/2022. 

 

Les extras : Encadrement randonnée du Trait d’Union, Forum des associations à Samatan, Sortie 

Ganaderia de Buros, Jalonnage de Galop'Âge, Téléthon, Auberge espagnole, Galette des rois, 

Sortie Cabaret ‘Le Petit Paradis’ et musée du pruneau, Participation de la chorale aux cérémonies 

de la Victoire de 1945, Séjour marches dans les Volcans d’Auvergne, La chorale chante pour 

l’inauguration de Savès Italia à Lombez et pour la fête de la musique à Samatan, Repas traiteur 

pour l'AG, Tournoi de swin golf à Auch. 

 

Tookets : au 18/06/2023, 69 donataires de 25.170 tookets (100 tookets = 1€)   

 

Le rapport d'activité a été approuvé à l'unanimité des 118 votants. 

 

 

RAPPORT FINANCIER 2022/2023 (Présenté par Caroline HEUTTE, Trésorière) 

 

Je vais donc vous présenter le rapport financier 2022/2023 qui inclut le compte de résultat et le 

bilan du denier exercice allant du 1er juin 2022 au 31 mai 2023, s’y ajoute le bilan prévisionnel 

pour le futur exercice 2023/2024. Même si le bénévolat des administrateurs et des animateurs 

par définition est neutre dans l’impact financier, le club a besoin de moyens pour fonctionner et 

payer les dépenses courantes.  

Nous avons maintenu notre logique d’arrêter les comptes au 31 mai de chaque année, même si 

la FFRS a demandé aux instances régionales et départementales de caler leur arrêté comptable, 

sur la saison sportive réelle, soit du 1er septembre au 31 août, elle a cependant laissé aux clubs 

de gérer leur date d’arrêté comme ils le souhaitaient. 

Pour sa proximité, notre partenaire bancaire est toujours le Crédit Agricole, agence de Samatan.  

Tous les paiements sont initiés avec l’aval du Président et s’ils dépassent 200€ avec l’aval du 

Comité Directeur. Tous les règlements périodiques sont prélevés automatiquement. 

Pour vous être présentés aujourd’hui, les comptes ont été validés par notre Comité Directeur qui 

s’est réuni le 7 écoulé. 

LE RÉSULTAT NET COMPTABLE  

La clôture de l’exercice 2022/2023 débouche sur un excédent comptable d’un montant de 

561,45€, correspondant à la différence entre 16.292,03 € de recettes et 15.730,58 € de 

dépenses.  

Pour ne pas fausser le résultat, nous avons pris soin de constituer une provision pour payer le 

repas de tout à l’heure, les prestations de yoga effectuées en mai non facturées, le déplacement 
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d’un animateur pas encore comptabilisé, le reste à charge sur les nombreuses formations des 

animateurs cette année. 

Recettes :  

Nous retrouvons chaque année, les mêmes rubriques. Donc pas de surprise, l'essentiel de nos 

recettes se résume à 10.346,22€ qui incluent vos cotisations annuelles et l’encaissement de 

l’option payée par les yoguistes. S’y ajoute cette année, la part du repas (5€) que vous avez 

payée lors de la précédente AG. 

Un petit don fiscal de 18,90€ de remboursement de promos lors d’achat de courses au 

supermarché. 

Apparaissent aussi des dons fiscaux de 3.523€ qui matérialisent les frais de déplacements que 

des animateurs ont gardé à leur charge. Ce sont des dépenses en moins qui ne grèvent pas notre 

trésorerie, et qui en comptabilité sont des opérations "blanches". Merci pour cette générosité. 

Enfin, 138,91€ d’intérêts sur notre Livret A au Crédit Agricole.  

Enfin, constituée l’an passé, nous étions tenus de reprendre la provision de 1.750€ comptabilisée 

sur le précédent bilan.  

Dépenses : 

Pas de dépenses extravagantes, à part l’acquisition de matériel de disc golf pour compléter notre 

stock de prêt, traiteur 06/2022, sucré salé 12/2022, galettes des rois 2023, du matériel de 

bureau, péage d’autoroute et de train pour des formations d’animateurs, etc. 

Les autres rubriques parlent d’elles-mêmes. Ce sont des charges courantes incompressibles : frais 

d’hébergeur et de domaine internet, assurances, frais de banque, rémunération yoga, parts FFRS, 

CORERS et CODERS sur les licences, etc.  

Apparaissent la rémunération yoga et les prélèvements de la FFRS, du CORERS et du CODERS 

sur vos adhésions mais qui sont couverts par vos cotisations. 

Enfin, la constitution de provision dont je vous ai parlé tout à l’heure. 

BILAN COMPTABLE   

Il se réduit à sa plus simple expression. Le club n’a pas de prêt, ni d’engagements quelconques 

en cours. Au 31 mai 2023, à l’actif (c’est-à-dire tout ce que possède le CRSS), ressort le montant 

de nos 3 comptes bancaires : compte de chèques, livret A d’épargne et part sociale pour un total 

de 11.612,26€. 

Au passif (les ressources qui financent l’actif) : la provision déjà évoquée et le report à nouveau 

composé des réserves issues des résultats des exercices antérieurs.  

Enfin, le résultat excédentaire de cette année de 561,45€ au 31/05/2023. 

Je vous propose d’ajouter ce montant au résultat à nouveau existant afin d’alimenter les finances 

du club pour pallier les dépenses à venir et constituer notre trésorerie. 

BUDGET PRÉVISIONNEL 2022/2023 

Ambitieux mais pas trop gourmands, nous avons projeté, avec réalisme et prudence, les recettes 

de ce budget sur 115 adhérents potentiels et les dépenses courantes correspondant à cet effectif. 

S’il continue à progresser ce ne sera que du bonus ! 

Bien entendu, dans les frais de réception, est comprise la provision constituée pour le repas de 

tout à l’heure et nous avons prévu le financement, je l’espère, d’une auberge espagnole et d’une 

galette des rois, des frais de formation pour payer le reste à charge après la participation des 

instances fédérales, les frais de déplacements des animateurs impossibles à entrer en don fiscal 

(Train, parking, péage, etc.) 

Enfin, ligne exceptionnelle cette année, le don en Tookets du Crédit Agricole. 

Le rapport financier 2022/2023 a été approuvé à l'unanimité des 118 votants. 



7/8  
  

COTISATION 2023/2024 

La cotisation actuelle de 55€ est composée de plusieurs parts : 20€ pour la Fédération (FFRS), 

3€ pour le Comité Régional (CORERS), 9€ pour le Comité Départemental (CODERS 32) et enfin 

la part restante qui revient au CRSS : 23€.  

Cette année, après avoir maintenu pendant 11 ans sa part à 20€, la Fédération a décidé, lors de 

son Assemblée Générale Extraordinaire du 17/02/2023, de la porter de 20 à 26€ à dater du 1er 

septembre 2023. 

Cette augmentation est justifiée par la refonte du système informatique, l’acquisition de nouveaux 

locaux pour le siège social, l’embauche d’assistants techniques, etc. 

De leur côté, et devant cette situation, Corers, Coders 32, et le club s'obligent à ne pas augmenter 

pas leur part respective. 

Le Comité Directeur n’a pas d’autre alternative que de porter l’adhésion 2023/2024 de 55 à 61€ 

pour répercuter la hausse de 6€ de la FFRS qui lui sera ponctionnée. 

L'augmentation du montant de la cotisation 2023/2024 à 61€ a été approuvée par 116 

votants qui ont voté "pour" et rejeté par un (2 voix) qui a voté "contre". Cette 

résolution est donc adoptée. 

 

 

ÉLECTION ADMINISTRATEURS 

 

Pour raison de santé, Martine et Gérard GAMOT, ne peuvent plus assurer leur poste respectif de 

Président et de Secrétaire. Chantal PREVOST et Jackie DAROLLES souhaitent aussi, pour raison 

personnelle, laisser leur poste à disposition. Qu'il soit tous remerciés pour leur dévouement, leur 

implication de longue date dans le fonctionnement et la maturité du club.  

Après un appel à candidatures, quatre adhérents se proposent de se présenter aux suffrages de 

l'assistance pour maintenir le nombre d'administrateurs à 12. 

▪ Béatrice DEPLANQUE 

▪ Véronique COUDRIER 

▪ Carole SUET 

▪ Didier MARTINEAU 

 

Ces quatre adhérents ont été élus à l'unanimité des 118 votants pour rentrer au Comité 

Directeur. 

 

Dans toutes les entités de la Retraite Sportive, les membres sont élus tous les quatre ans. Leur 

mandat expire au plus tard le 31 août de chaque année des jeux olympiques d’été. En cours 

d’exercice, tout membre coopté ne reste en fonction que pendant le temps qui reste à courir 

jusqu'à la fin du mandat en cours ou de celui qu'il remplace. Leur mandat, comme ceux du reste 

du Comité Directeur, s’achèvera donc le 31/08/2024.  

Le nouveau Comité Directeur se réunira dans la foulée pour constituer son bureau de 6 personnes. 

Le Secrétaire précise qu'il sera toujours là si besoin pour aider à la transmission du club, dans de 

bonnes conditions, à la future équipe. 

RAPPORT D’ORIENTATION, PROJETS 2022/2023 (Présenté par Gérard GAMOT, Secrétaire). 

 

Les 12 activités devraient reprendre en septembre après le forum des associations. Le futur 

comité directeur va s'atteler à organiser le planning de la saison 2023/2024. La nouvelle équipe 

fera part rapidement de ses projets. 

Une nouvelle activité "Cyclisme" va ouvrir. Didier Martineau, animateur, en présente les grandes 

lignes et invite les personnes intéressées à s'inscrire et venir prendre des informations auprès de 

lui. Il recherche des bonnes volontés pour l'épauler. 
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Quatre animateurs sont d'ores et déjà inscrits à des M2 Montagne et Marche Nordique sur la 

saison prochaine. 

Les aides aux animations Ehpad et diverses participations aux manifestations locales appréciées 

par la municipalité seront maintenues. 

 

À partir de septembre, les adhésions se feront par Internet. Toute la procédure est en cours de 

test et l'ensemble de l'équipe sera auprès des adhérents pour que cette nouvelle procédure se 

réalise en toute quiétude et simplicité. 

 

QUESTION DIVERSES 

Pas de questions. 

 

INTERVENTION DES INVITÉS  

 

Hervé LEFEBVRE, Maire de Samatan, adresse ses félicitations à l'équipe dirigeante pour sa 

nouvelle progression. Il remercie chaleureusement Martine Gamot pour l'action qu'elle a menée 

pendant 7 ans et qui a contribué à bâtir le club que l'on connait aujourd'hui. Il lui renouvelle toute 

sa sympathie et lui souhaite un rétablissement rapide. Il relève avec satisfaction que les adhérents 

viennent de 36 villages, bien au-delà de Samatan, mais en majorité du Savès. Il souligne 

l'importance et le rôle des associations dans la vie locale du village. La retraite sportive est l'une 

des associations samatanaises parmi les plus importantes en nombre d'adhérents. Elle satisfait 

un besoin pour les seniors qui composent le tiers de la population. Il remercie pour la bonne tenue 

de cette AG, pour le rayonnement du club, pour le développement de ses activités et son 

implication dans la vie locale. Il précise que la municipalité sera toujours derrière pour lui apporter 

son aide et son soutien. 

Jean-Jacques DUMONT, Président du Coders 32, fait part de sa satisfaction sur l'évolution du club 

et de son organisation. Le CRSS est l'un des clubs phare du département. La retraite Sportive est 

le meilleur remède contre l'isolement. Il encourage les adhérents à s'impliquer dans des cursus 

de formations. À son tour, il remercie l'équipe dirigeante et Martine Gamot pour tout ce qu'elle a 

accompli et mis en place fait et lui adresse toutes ses pensées. Il remet les diplômes de brevet 

fédéral à 4 récipiendaires présents.  

La séance est levée à 12h05   

Samatan le 23 juin 2023  

  

   

 

 

La Vice-Présidente             Le Secrétaire du club et de séance  

Geneviève GOMBERT         Gérard GAMOT  


